
 
 
 
 

令和３年１１月 1 日（第２４７号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

気が付けばもう 11 月、つい最近まで半袖でも過ごせていたのが、急に冷え込んできたように思える今

日この頃…。爆発的に拡大していた新型コロナウイルスですが、県内では新たなクラスターが発生した

ものの、市内の状況は落ち着き始め、減少傾向となって来ています。このまま収束し、忘年会・新年会

を楽しむことが出来れば良いですね！ 
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定例会の様子          
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10 月 22 日、定例会を開催しました。9 月の定例会は、会場となるアウガ会議室の臨時休館に伴い中止とな

ってしまったことから、2 ヶ月ぶりの開催となり、参加者はいつものメンバーですが、遅れて参加の平塚さん

を含め会場定員ギリギリの 6 名となりました。議題は、工業高校の授業について。青森工業高校については

平塚さんの方に 12 月の予定で依頼が来ていますが、例年建設業協会さんから依頼が来ている弘前工業高校か

らの依頼が建築士会の方に来たそうです。弘前工業高校の担当者が、以前青函桧交流会で前川國男建築につ

いて解説して頂いた、編集長松野の恩師でもある齋藤先生だったため、事前に授業に関する相談の連絡はも

らっていたものの、手続き関係については学校や教育委員会から正式に依頼が来なければ動けないため話が

止まっている状況でした。事務局からの連絡によると、年明け 2 月頃の予定で講師は編集長松野を指名、内

容は施工管理技士試験の対策とのこと…。こちらで事前に聞いていた内容では、2 年生を対象に現在の建築士

制度を踏まえた進路指導ガイダンス的な講義を行って欲しいとのことだったのですが…。まずは、正式な依

頼文書が来てから、委員会で協議して行きたいと思います。今回ご出席された皆様、お疲れ様でした。 

 

 

感染状況が落ち着いて来ました。この流れで 4 月から延期し続けている青年委員会の交流会や、建築体験

ウォッチの 2 年ぶりとなる交流会も開催出来ると良いのですが…。まずは 12 月に予定されている青森工業高

校への授業、正式な依頼はまだですが 2 月予定の弘前工業高校の授業について定例会で協議したいと考えて

おります。感染状況により中止となる場合もありますので、その場合は個別にご連絡をさせて頂きます。出

席可能な方は、事務局までご連絡下さい。よろしくお願い致します。 
 

 

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 

青青年年委委員員会会定定例例会会  1111 月月 1199 日日（（金金））第第 33 金金曜曜日日  1188::3300～～  

    FFAAXX001177--772233--77110055  mmaaiill  iinnffoo@@aaaabbaa..ggrr..jjpp  ののいいずずれれかかででごご連連絡絡くくだだささいい。。  

アウガ（出席 ・ 欠席）   
どちらかに○をつけて返信ください  

             

氏名                TEL                     。 


